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Frage Nummer 65 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Dr. Anne 
Cyron 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie hoch ist derzeit die Belegung 
in kinder- und jugendpsychiatrischen Einrichtungen in Bayern, 
wird in bayerischen kinder- und jugendpsychiatrischen Einrich-
tungen eine sogenannte „Triage“ vorgenommen und kann seit 
Beginn der Coronakrise ein vermehrtes Beratungsaufkommen 
in kinder- und jugendpsychiatrischen Einrichtungen in Bayern 
verzeichnet werden? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege 

Die Belegungsdaten zur Krankenhausstatistik für Einrichtungen nach § 108 Sozial-
gesetzbuch Fünftes Buch (SGB V) werden jährlich erhoben. Zahlen zur Belegung 
in kinder- und jugendpsychiatrischen Einrichtungen in Bayern für das Jahr 2021 lie-
gen noch nicht vor. 
Entsprechend einer Stellungnahme des Bayerischen Bezirketags war die Auslas-
tung einer Auswahl bayerischer kinder- und jugendpsychiatrischer Kliniken im sta-
tionären Setting seit Beginn der Corona-Pandemie sehr unterschiedlich von starken 
Schwankungen gekennzeichnet. Beeinflusst wurde dies u. a. durch Entscheidun-
gen der Krankenhausträger vor Ort, Hygiene- und Schutzkonzepten im Kontext 
räumlicher und regionaler Gegebenheiten sowie auch geringerer Nachfrage vonsei-
ten der Patientinnen und Patienten. 

 


